



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Los tres frentes judiciales que el abogado Alejandro del Campo mantiene abiertos con la Agencia Tributaria

Treinta y tres años lleva el abogado y asesor fiscal **Alejandro del Campo** en el complejo mundo de los impuestos. A lo largo de estos años se ha convertido en un estratega fiscal que ha peleado contra la Agencia Tributaria en diferentes frentes, con notable éxito en algunos casos, como fue el tumbar el Modelo 720 de declaración de bienes en el extranjero tras una denuncia que interpuso ante la Comisión Europea. Una acción que salvó el patrimonio de muchos contribuyentes.

En este reportaje nos habla de los tres frentes que tiene ahora abiertos con el fisco español: los últimos focos de resistencia del Modelo 720 para contribuyentes que no impugnaron en plazo las consecuencias derivadas de dicha declaración, y para los que inició la vía de la responsabilidad patrimonial del Estado que el Consejo de Ministros ha rechazado; la obligación de tributar por los intereses de demora que paga el fisco cuando se le gana, por IRPF en base general y sin poder descontar los gastos del pleito.

Junto a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |